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本报讯 为切实做好强降温、降雪天
气应对防范工作，保障困难群众等民政
服务对象生活，按照《郑州市民政局关于
切实做好强降温降雪天气应对工作保障
民政服务对象安全温暖的紧急通知》要
求，1月 10日下午 3时，经开区党工委委
员、管委会副主任王义民在管委会 201会
议室主持召开做好强降温降雪天气保障

民政服务对象安全温暖工作会议。区人
事局、建设局、社区局、城市管理局、社管
办、公安分局及各办事处主要负责人参
加会议。

会上，区社区局负责人传达了郑州市
民政局相关文件精神。文件要求各有关
部门尽早安排部署，采取有效措施，扎实
做好防御应对工作，确保困难群众正常生

产生活，安全、温暖过冬。同时要及时查
清灾情，做好受灾群众生活救助，安排好
困难群众过冬生活。

王义民对下一步的工作做了部署：各
相关单位明确责任，形成冬季专项救助工
作的核心，加大资金投入，确保救助人员
得到及时救助。
记者 李无双 通讯员 谷艳红

经开区召开保障困难群众安全温暖工作部署会

要确保困难群众得到及时救助

经开区残疾人联合会
第一次代表大会召开

本报讯 根据《中国残疾人联合会章
程》，结合经开区残疾人工作的实际情况，1
月10日，经开区在八大街投资大厦201会
议室召开残疾人联合会第一次代表大
会。市残联主席程广平，区党工委委员、管
委会副主任王义民，区纪委、人事劳动局、
党政办、财政局、建设局、环保局、国土分
局、经发局主要负责人，区工会、妇联负责
人以及6个办事处73名代表参加。

会议通过《郑州经济技术开发区残
疾人联合会第一次代表大会选举办
法》，并通过无记名投票、等额选举方式
选举出 10名经开区残联第一届主席团
成员。王义民为第一届区残联主席团
主席，王卓玮、金新生、魏凤林、关希哲、
张国际、胡秀兰、赵凯、李玉珍、王翊霖为区
残联第一届主席团副主席。胡秀兰为区
残联执行理事会理事长，张国际、胡秀兰、
司马慧、弓伟亮、王丽娟、贾长玉、冯书信、
赵合新、能留奇为出席郑州市残联第五
次代表大会代表，胡秀兰、司马慧为出
席郑州市残联第五届主席团候选人。
记者 王赛华

市督导组调研指导
经开区环境攻坚工作

本报讯 1月3日下午，市委、市政府
督导组组长杨庆帮一行5人来经开区调
研指导工作，共同筹划安排2018年环境
攻坚工作起步开局。经开区党工委委
员、管委会副主任马良，副调研员宋春兴，
环保局攻坚办相关负责人参加会议。

会议首先由区攻坚办相关负责人对
2017年工作完成情况及 2018年工作筹
划进行汇报，宋春兴传达了省、市会议精
神，并要求全体人员进一步围绕工作重
点统筹协调，抓好工作落实，创造特色
亮点，努力开创2018年工作新局面。

杨庆帮表示，省、市环境攻坚督导督
察越来越严格，市委、市政府督导组主要
以协助完成好空气质量数据为目标，以
督政为重点，共同做好重点区域管控、
“散乱污”企业取缔和防回流反弹等工
作。下一步，经开区要谋划好各个相关
工作，建立好台账，切实把各项工作做
好、做实、做细，共同努力把环境攻坚各
项任务完成好。
记者 卢尚卿

本报讯 近日，经开区召开了宇通二期
项目推进工作任务分解动员会。经开区党
工委副书记、管委会常务副主任李雪生主
持，物流园区管委会相关负责人参加会议。

会上，物流园区管委会负责人宣读了
《郑州经济技术开发区管理委员会办公室
关于印发宇通二期项目推进工作任务分

解的通知》，并对近期宇通二期项目总体
进展情况进行点评。各个相关部门负责
人做攻坚表态发言。

李雪生明确要求各个相关办事处要
充分认识加快推进重点项目建设的重要
性、必要性，要进一步明确责任、强化措
施，各责任单位要按照职责分工，确保按

时、按质、按量完成宇通二期项目内附属
物清理等各项工作。

区党政办、征收办、国土分局、物流园区
综合办、规划国土局、建设环保局等部门负责
人，京航、前程、九龙、祥云4个办事处主要负
责人以及宇通相关负责人参加了会议。
记者 卢尚卿 通讯员 周杰

经开区召开宇通二期项目推进工作动员会

确保按时按质按量完成目标任务

本报讯 1月9日下午，经开区党工委
委员、管委会副主任王义民主持召开滨河
国际新城综合开发项目讨论会，各相关部
门负责人参加了会议。

会议首先听取了中建城开公司关于
滨河国际新城建设提升运营工作方案的
提议和深化政企合作投资框架协议，以及

滨河国际新城综合开发项目补充协议的
汇报。区党政办（法制科）、规划局、财政
局、纪委、经发局、社区局、土地局、建设
局、教文体局、城市管理局、农经委以及滨
河国际新城建设指挥部等相关部门负责
人对内容进行了研究和讨论。

王义民说，各相关部门要把规划、设

计、建设、管理和运营进行提升和细化，
统领经开区产城融合的全局和中心。要
把握两个措施，即抓紧时间在政策层面
上完善合作框架协议，中建城开公司要
在目前的框架内进一步提升现有成果。
指挥部要收集各参会单位的反馈意见并
进行汇总。记者 李无双

滨河国际新城综合开发项目讨论会召开

尽快在政策层面上完善合作框架协议

本报讯 1月8日下午，市财政局副局
长袁启发带领市水务局、市财政局、市国
土局组成的联合考核组对经开区 2017年
实行最严格水资源管理制度工作进行考
核，重点检查了水资源管理十大重点任务
落实情况。经开区党工委委员、工会主席

王宏伟出席考核会议，区农经委、城管局、
财政局、地税分局、供水公司等单位负责
人参加会议接受考核。

考核组对经开区 2017年水资源管理
工作各类档案材料逐项检查并现场评分。
袁启发对一年来经开区在水资源管理方面

所做工作表示肯定。会后，考核组一行实地
考察了经开区节水亮点工程——刘庄双汇
中水厂，并参观了滨河国际新城，对经开区
推进工业废水循环再利用的做法，以及城市
建设中引入海绵城市建设理念表示赞许。
记者 李无双 通讯员 王婕

大力推进工业废水循环再利用
经开区2017年度水资源管理制度考核工作圆满结束

本报讯 1月 11日，经开区邀请德国汉
堡科学院院士、清华大学讲席教授、人工智
能机器人界的专家张建伟一行到经开区开
展专题讲座，并召开座谈会进行深入探
讨。航空港实验区管委会副主任，经开区
党工委书记、管委会主任樊福太，区党工委
副书记、管委会常务副主任李雪生，区党工
委委员、管委会副主任孙兵、师淑君、杨光，
出口加工区、国际物流园区班子成员，经开
区管委各单位、各部门、各办事处及委属公
司主要负责人等240余人参加。

会上，张建伟院士进行了题为《人工智
能机器人的前世、今生、未来》的专题讲座，
从定义、产品、项目、未来发展方向、应用领
域等多方面深入介绍了机器人与人工智
能。杨海滨、闫琳、魏宪、汤璇、李明等专家
博士分别从各自的研究领域为大家带来了

精彩的前沿洞察，分享其研究成果与应用，
为大家带来一场别开生面的人工智能盛
宴。现场听会人员纷纷表示受益匪浅。

在随后召开的座谈会上，樊福太代
表经开区党工委、管委会对张建伟等专
家的到来表示感谢，并向专家们介绍了
经开区发展概况。随后专家们以智能制
造典型案例及经验做法为鉴，提出了要做
好项目定义、聚焦资助、为中小企业提供
核心科技等一系列的宝贵建议。樊福太
表示，经开区要在现有产业发展的基础上
注重打造研发阵地，谋划建设智能产业
园。在今后的工作中要加强与专家的交流
探讨，进一步填补经开区产业缺乏大数据
支撑及智能前沿科技的空缺，努力做大做
强智能产业，打造全国智能制造制高点。
记者 王赛华 通讯员 韩凤 郭威 文/图

“人工智能机器人的前世今生与未来”
经开区邀请人工智能领域大咖开展专题讲座


